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12. Juni 2013 

 

Kleine Anfrage des Bezirksabgeordneten Michael Werner-Boelz 

 
Bezirkliche Sportstätten: Wie geht es weiteBezirkliche Sportstätten: Wie geht es weiteBezirkliche Sportstätten: Wie geht es weiteBezirkliche Sportstätten: Wie geht es weiter?r?r?r?    

 

Anfang Mai tagte erstmals der neu geschaffene Beirat Bezirklicher Sportstättenbau. In dieser 
Sitzung wurde über die in den kommenden beiden Jahren vorgesehenen Maßnahmen entschie-
den. Die Bezirksversammlung Hamburg-Nord hatte in ihrer Mai-Sitzung eine Abweichung von 
diesem Plan für den Bezirk beschlosssen. 

Inzwischen wurde im Hamburger Abendblatt die Liste der vorgesehenen Maßnahmen (noch 
ohne die in Nord vorgenommene Änderung) veröffentlicht. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Bezirksamtsleiter: 

1. Wann ist geplant, welchen bezirklichen Gremien die im Beirat bezirklicher 
Sportstättenbau beschlossene Maßnahmenliste inkl. deren Änderung per Beschluss vom 
16.5.13 vorzustellen? 

2. Wird diese Maßnahmenliste dem betreffenden Gremium/den betreffenden Gremien zur 
Kenntnis oder zum Beschluss vorgelegt werden? 

3. Wann werden die mit den Maßnahmen verbundenen Gelder dem Bezirk zur Verfügung 
stehen? 

4. Wie sieht der Zeitplan zur Umsetzung der vorgesehenen Maßnahmen aus? Bitte für jede 
Maßnahme einzeln skizzieren, falls nicht einheitlich. 

5. Wurde mit den Vereinen, die von den Maßnahmen betroffen sind, bereits Kontakt auf-
genommen? 

a. Wenn ja: Wann jeweils? 
b. Wenn nein: Wann wird dies jeweils erfolgen? 

    
    


